

Mourir à 10 ans - 1/1

Un livre qui parle du suicide des enfants.

Je voulais simplement partager avec vous l'immense émotion que j'ai ressentie à la suite de la lecture de ce livre intitulé "Mourir à 10 ans" et écrit par Claude Couderc.

Je ne vais pas vous raconter le roman, je ne vais pas faire dans la paraphrase, je veux simplement vous donner envie de le découvrir.

C'est un livre simple, qui contient plusieurs petites histoires, différentes les unes des autres, mais ayant pour thème récurrent le suicide d'un enfant.

Ce sont des témoignages avec des descriptions précises de chacun des cas.

Parfois vous resterez choqué, parfois vous serez indigné, d'autres fois vous serez perplexe.

Ames trop sensibles, s'abstenir.

Certains passages sont très difficiles et très détaillés.

Pourquoi

Le titre de ce roman m'a interpellée.

Quand j'ai commencé à lire la première histoire, je n'ai pas pu interrompre ma lecture tant le témoignage est captivant et poignant.

Je n'aurais jamais pensé que de si jeunes enfants pouvaient en venir à se suicider.

Quand vous découvrirez certaines motivations et causes de ces suicides, vous resterez, je pense, stupéfaits, abasourdis. C'est tout simplement et purement inimaginable !!

Ce qui est certain, c'est que votre regard sur les enfants va changer.

Vous allez réaliser que les enfants sont des petits êtres vulnérables et sensibles, qui souffrent autant même plus qu'un adulte.

Conclusion

Si vous aimez lire des histoires vraies, des morceaux de vies, des histoires tristes qui font parfois pleurer, je vous conseille vivement de lire ce roman.

Le suicide des enfants est un sujet qui reste encore tabou de nos jours et l'on n'en entend pas souvent parler. Dans ce livre, vous trouverez plusieurs cas d'enfants qui se suicident, les causes en sont expliquées.

Votre vision du suicide va changer, évoluer.

C'est un livre qui, une fois que l'on la lu, reste dans un coin de notre mémoire et ressort un jour ou l'autre car quelqu'un ou quelque chose vous rappellera à lui.

je pense aux parents de ces enfants, j'imagine combien leur souffrance peut être grande.

C'est un livre bouleversant qui vous marquera.